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autoria do vereador Fábio Ferreira Garcia, solicitando apoio dos nobres pares para 

aprovação da Moção de Repúdio à resposta apresentada pela Secretaria de Assistência 

Social, por intermédio do Ofício n.º 166/2023, referente à solicitação de inclusão das 

pessoas com Transtorno do Espectro Autista (TEA) como beneficiárias preferenciais no 

âmbito do Decreto n.º 1350, de 24 de novembro de 2010, que regulamenta a Lei 

Ordinária Municipal 1061/2002 — PROMAS. O vereador Fábio esclareceu que a resposta 

está de forma errônea e até mesmo desrespeitosa, pois a resposta não está de acordo 

com o decreto que o departamento social segue para concessão dos benefícios. 

Colocado em sua única votação, o Requerimento de n.º 52/2023 foi aprovado 

por unanimidade dos presentes. Em seguida, deliberaram em único turno o 

Requerimento n.º 54/2023, de autoria do vereador Danilo José Soares Marques, 

solicitando que a Secretaria Municipal de Infraestrutura aumente a grade de proteção e 

instale concertinas nos estádios municipais. O vereador Danilo elencou os motivos os 

quais fundamento seu requerimento. Afirmou que seria um pedido dos moradores das 

imediações do local. Os vereadores Eder Paulo e Luiz questionaram sobre a 

necessidade de aumentar a grade de proteção, já ela possui sete metros de altura. 

Colocado em sua única votação, o Requerimento de n.º 54/2023 foi aprovado 

por unanimidade dos presentes. Por fim, realizaram a única discussão do 

Requerimento n.º 55/2023, de autoria do vereador Luiz Antônio Garcia, solicitando, 

ouvido previamente o Plenário desta Câmara Municipal, que o Executivo Municipal crie 

uma farmácia veterinária popular para pets, com fito de atender especialmente famílias 

de baixa renda, instituições e pessoas protetoras de animais. O vereador Luiz declarou 

que seria para benefício dos pets de famílias de baixa renda e para os animais 

abandonados. Colocado em sua única votação, o Requerimento de n.º 55/2023 

foi aprovado por unanimidade dos presentes. Nada mais havendo a ser tratado, o 

Presidente declarou encerrada a sessão e convocou os nobres edis para a 124.2 

(centésima vigésima quarta) Sessão Ordinária, r realizada no dia 04 (quatro) de 

setembro de 2023, segunda—feira, às 19h. E Secretário 

ad hoc, Danilo J é Soares Mat :krpan ei lavrar esta ata que sera assing 

sua aprgvagao. 
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Ata da 124.2 (centésima vigésima quarta) Sessão Ordinaria, na 3.2 (terceira) 

Sessão Legislativa da 19.2 (décima nona) Legislatura da Camara Municipal de 
São Jodo Batista do Gléria-MG. A sesséo teve inicio as 19h (dezenove horas) 

do dia 04 (quatro) de setembro de 2023, sob a presidéncia do vereador Cresio 

Costa. O Presidente da Casa solicitou a este Secretario a chamada nominal dos 

vereadores, tendo comparecido os seguintes edis: Cresio Costa, Danilo José Soares 

Marques, Eder Paulo Lemos, Fabio Ferreira Garcia, Jodo Paulo Ferreira, Joel



Alves Pereira, Luiz Antônio Garcia, Ricardo Israel dos Reis e Silvana Rosa 
Livramento. Verificado o número legal de presenças, sob a proteção de Deus e em 
nome do povo gloriense, o Presidente declarou aberta a sessão. Na sequência a ata 
da sessão anterior foi deliberada e aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o 
Presidente solicitou a este Secretário a leitura do expediente do dia, que constou o 
seguinte. Expedientes oriundos do Chefe do Poder Executivo: 1 — Oficio n.º 
188/2023, encaminhando para apreciação em regime de urgéncia o Projeto de Lei n.º 
54/2023, “Autoriza a mudança de localização de Portal Municipal que especifica e dá 
outras providéncias”. 2 — Oficio n.º 192/2023, encaminhando para apreciação em regime 
de urgéncia o Projeto de Lei n.º 55/2023, “Autoriza a abertura de Crédito Especial no 
valor de R$ 150.000,00 no orgamento municipal e aponta recursos”. 3 — Oficio n.º 
190/2023, encaminhando documentação solicitada por intermédio do Oficio n.o 
245/2023, de autoria da Comiss&o de Legislação, Justica e Redação Final. 4 — Oficio n.o 
193/2023, encaminhando midias gravadas em CD correspondente às despesas 
realizadas no més de junho de 2023. Expedientes oriundos diversos: 1 — Convite 
aos vereadores para participarem da formatura do PROERD (Programa Educacional de 
Resisténcia as Drogas), que acontecerá em 05 de setembro de 2023, as 19h, na Quadra 
da Escola Municipal José Ferreira Garcia. Expedientes apresentados pelos 
vereadores: 1 — Oficio n.º 256/2023, de autoria da vereadora Silvana Rosa Livramento, 
encaminhando para apreciagéo o Projeto de Resolug&o n.º 10/2023, que “Dispõe sobre 
a concesséo de Titulo Cidadã Benemérita à Tlustrissima Senhora Maria Helena Rodrigues 
(Dona Lena)”. 2 — Oficio n.º 257/2023, de autoria do vereador João Paulo Ferreira, 
encaminhando para apreciação o Projeto de Resolug&o n.º 11/2023, que “Dispõe sobre 
a concessdo de Titulo Cidadão Honordrio ao Tlustrissimo Senhor Jaci Caetano Rodrigues”. 
3 — Requerimento n.º 56/2023, de autoria do vereador Danilo José Soares Marques, 
solicitando, ouvido previamente o Plenério desta Camara Municipal, que o Executivo 
Municipal proceda melhoria dos espagos de lazer e convivio comunitario. 4 — 
Requerimento n.º 57/2023, de autoria do vereador Danilo José Soares Marques, 
pleiteando, ouvido previamente o Plenério desta Camara Municipal, que o Executivo 
Municipal realize a inclusdo de um programa de Educagdo Tecnolégica nas escolas 
municipais de Sdo João Batista do Gléria. 5 — Requerimento n.º 58/2023, de autoria do 
vereador Danilo José Soares Marques, solicitando, ouvido previamente o Plendrio desta 
Camara Municipal, ao Executivo Municipal informagdes sobre o andamento do 
empreendimento do Distrito Industrial em S&o João Batista do Glória. 6 — Requerimento 
n.º 59/2023, de autoria do vereador Luiz Antdnio Garecia, solicitando, ouvido previamente 
o Plendrio desta Camara Municipal, ao Executivo Municipal a elaboragdo de um Projeto 
de Lei que autorize a criação do "Auxilio-Gés" no âmbito do municipio de S&o João Batista 
do Gléria. 7 — Requerimento n.º 60/2023, de autoria do vereador Danilo José Soares 
Marques, pleiteado, ouvido previamente o Plenario desta Camara Municipal, ao Executivo 
Municipal informag@es relacionadas a aquisigdo de calcario destinado ao beneficiamento 
de produtores em nosso municipio. Dando continuidade, o Presidente declarou aberto 
o Grande Expediente e usaram a palavra os seguintes vereadores. O vereador 
Danilo, primeiro orador inscrito, discutiu a contagem de tempo dos servidores do 
municipio, apresentando suas consideragdes sobre o assunto. Ato continuo, mencionou 
a demora por parte do Executivo em responder aos oficios e a falta de didlogo para
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discutir projetos, relembrando um episódio ocorrido na gestão anterior, no qual a então 

Prefeita dialogou com os estudantes para discutir questões relacionadas ao transporte. 

Em seguida abordou Requerimentos de nºs 56, 57, 58, e 60, de sua autoria, todos de 

2023, elencando os motivos que o levaram a propô-los. Por fim, comentou sobre a 

construção de mais uma Unidade de Saúde da Família (PSF), compartilhando sua opinião 

sobre o assunto. O vereador Luiz, segundo orador inscrito, teceu ponderações 

concernentes ao Requerimento n.º 59/2023, de sua autoria. A seguir, expressou críticas 

à fala do vereador Danilo. Na sua perspectiva, enfatizou que os vereadores deveriam 

agir mais do que falar. O vereador Joel, terceiro orador inscrito, compartilhou 

informações sobre a reunião que teve com o deputado Emidinho Madeira, na qual 

debateram o tema das cirurgias eletivas, discorrendo sobre os detalhes da discussão. A 

vereadora Silvana, quarta oradora inscrita, informou a populagdo sobre as inscrições 

para os cursos oferecidos pelo Senac, destacando os cursos que já foram disponibilizados 

no municipio. Em seguida, abordou a questdo da contagem de tempo dos servidores 

municipais, fornecendo explicagdes detalhadas sobre o assunto. Prosseguindo, a expds 

criticas em relação ao discurso do vereador Danilo, destacando que, na gestdo passada, 

ndo houve didlogo com os estudantes. Após essa discussdo, abordou as aulas de 

informatica oferecidas nas escolas e, em seguida, falou sobre as cirurgias eletivas. O 

vereador Eder Paulo, quinto orador inscrito, expressou preocupagéo com relagdo aos 

animais em recintos publicos. Na ocasido, apresentou indicacdo verbal pleiteando 

providéncias referentes a animais (cavalos e vacas) em recintos publicos, a exemplo do 

antigo matadouro. Em seguida, abordou as oportunidades de emprego que serdo 

geradas com as novas construgdes de condominios no municipio. Continuando, informou 

a respeito do inicio previsto da construgdo da ponte na zona rural de Babildnia, 

programada para fevereiro de 2024, e expressou gratiddo pela manutenção das estradas 

na zona rural. Além disso, mencionou um acidente envolvendo uma ambulancia que 

ocorreu no sabado. Por fim, registrou sua opinido sobre o Projeto de Lei n.º 52/2023. O 

vereador João Paulo, sexto orador inscrito, expressou agradecimentos a Alexandra, 

Jonatas e ao Prefeito Celso Henrique pelo apoio aos atletas das equipes do municipio 

que participam de campeonatos em outras cidades. Este Secretario, sétimo orador 

inscrito, comentou sobre a reforma em andamento no campo esportivo. Em seguida, 

mencionou as doações de chuteiras que estdo programadas para serem entregues ainda 

este més. Prosseguindo, abordou a questão das consultas com o médico urologista, 

reforgando a importancia de ter atendimento disponivel na cidade. Além disso, 

agradeceu a Secretaria de Saúde pelo atendimento prestado. Por fim, discutiu a falta de 

opgdes de lazer para as criangas no municipio. O vereador Fabio, oitavo orador inscrito, 

abordou a dificuldade de acesso da ambulancia na entrada do hospital, discutindo 

detalhes sobre o assunto. Em seguida, endossou o pedido deste Secretdrio para que 

haja um médico urologista no municipio. Em seguida, solicitou aumento no número de 

consultas com psiquiatras. Durante seu discurso, mencionou a falta de projetos sociais 

e culturais na cidade. Na sequéncia, elogiou os servigos de ultrassom, desejando que 

todos os pedidos sejam atendidos localmente. A seguir expressou opinido sobre as



cirurgias eletivas e destacou que a prestação de contas quadrimestral da saúde ainda 
não foi realizada. Além disso, falou sobre as obras que serão inauguradas no município 
e discutiu o Projeto de Lei n.º 52/2023, registrando sua opinião sobre o assunto. Em 
seguida, comentou sobre o requerimento n.º 59/2023. O vereador Danilo, em aparte, 
esclareceu sua fala anterior no tocante ao transporte dos estudantes, enfatizando que a 
ocasido citada pela vereadora Silvana era outra. Além disso, sugeriu mudangas na 
condução das reunides. Por fim, comentou sobre a importancia da educação tecnoldgica. 
Continuando com seu pronunciamento, o vereador Fabio apresentou consideragdes 
finais sobre o transporte dos alunos. A pedido da vereadora Silvana, o Presidente 
concedeu direito de resposta referente ao pronunciado pelo vereador Danilo. Dessa 
forma, a vereadora Silvana comentou sobre o corte do transporte para a educagdo na 
gestão passada, detalhando os acontecimentos daquela época e citando a presenga do 
vereador Fabio em uma reunido com portas fechadas com pais e representantes dos 
estudantes. Em resposta, o vereador Fabio forneceu explicacio sobre a reunido 
mencionada pela vereadora Silvana, afirmando que a informação trazida por ela ndo 
procede e fazendo uma comparação entre a gestão passada e a gestão atual. Sem mais 
oradores inscritos, o Presidente declarou encerrado o Grande Expediente passou para 
a apreciagdo da Ordem do Dia, que se iniciou com deliberacdo, em dnico turno do 
Projeto de Lei n.º 53/2023, que "Altera a Lei 1.571/2020 passando a denominagdo de 
Distrito Industrial para Centro Empresarial’, encaminhado pelo Executivo Municipal para 
tramitação em regime de extrema urgéncia. Em discuss3o, o vereador Fabio expressou 
sua preocupagdo com a mudanca de nome, destacando que muitas empresas ja 
enfrentam problemas devido ao barulho em suas operagdes dentro do municipio. 
Expressou temer que com a mudanca de nome, possa haver a impressão de que a área 
poderá ser utilizada para a construgio de residéncias préximas ao local. O vereador 
Luiz compartilhou seu ponto de vista, acreditando que essa mudanga de nome pode ser 
uma oportunidade para pequenas empresas se instalarem na area. Ele ressaltou que, se 
houver leis proibindo a construgdo de residéncias nas proximidades, isso deve ser 
respeitado, e mencionou a existéncia do Plano Diretor que deve ser seguido. O vereador 
João Paulo também registrou sua opinido em relação ao projeto de lei. O vereador 
Danilo explicou os detalhes do projeto em votagdo, mencionando as proibições 
estabelecidas no Plano Diretor. Ato continuo, procedeu à leitura do parecer técnico 

juridico relacionado ao projeto. A vereadora Silvana explicou a razão por trás da troca 

de nomes, informando que as empresas de pequeno porte terão a oportunidade de se 

instalar nessa area. Colocado em sua única votagio, o Projeto de Lei n.º 53/2023 

foi aprovado por maioria absoluta (05 votos favoraveis dos vereadores Eder Paulo, 

Joel, Luiz, Ricardo e Silvana versus 03 contrérios dos vereadores Danilo, Jodo Paulo e 

Fébio). Na sequéncia, discutiram em segundo turno o Projeto de Lei Complementar n.º 

06/2023, que "Dispde sobre a criação das fungdes publicas de Fonoaudidlogo do NASF 

e Enfermeiro Estomoterapeuta e dá outras providéncias’, de autoria do Executivo 

Municipal. Colocado em discusséo o vereador Danilo apresentou consideragdes sobre 

os cargos e os beneficios para a populagdo. Colocado em sua segunda votação, o 

Projeto de Lei Complementar n.° 06/2023 foi aprovado por unanimidade. 
Prosseguindo, deliberaram em segundo turno o Projeto de Lei Ordinaria n.º 49/2023, 

que "Proibe a queima de foguetes e outros artificios com estampido no dmbito do
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Municipio de São João Batista do Gldria e dá outras providéncias’, de autoria do vereador 

Luiz Anténio Garcia. Colocado em sua segunda votagdo, o Projeto de Lei n.º 

49/2023 foi aprovado por unanimidade. A sequir, debateram em primeiro turno o 

Projeto de Lei n.º 52/2023, que “Autoriza o Poder Executivo a participar de Programas 

de Produgéo de Unidades Habitacionais de Interesse Social da Caixa Econdmica Federal, 

atualmente Programa Minha cada Minha Vida’, de autoria do Executivo Municipal. 

Durante os debates, o vereador Fabio enfatizou que o projeto em discussdo não sofreu 

alteragBes, fazendo considerag@es a respeito. Solicitou seja enviado oficio & Secretaria 

de Planejamento, pedindo informagBes sobre a lista das familias de acordo com a 

resolugdo do Conselho de Assisténcia Social em 2020. O Presidente informou a 

populagdo que o Procon pode auxiliar na resolugdo de casos nos quais as pessoas 

estejam inadimplentes. A vereadora Silvana compartilhou detalhes de uma reunido 

que teve com o Prefeito, informando & populagéo sobre os assuntos discutidos naquele 

dia. Ela esclareceu dúvidas dos vereadores Eder Paulo e Danilo, bem como da populagdo 

presente. O vereador Jodo Paulo registrou sua opinido sobre o assunto. O vereador 

Luiz expds seu ponto de vista. O vereador Joel também registrou sua opinido. O 

Presidente informou que a lista inicial com os 34 beneficiarios foi mantida. Colocado 

em sua primeira votação, o Projeto de Lei n.º 52/2023 foi aprovado por 

unanimidade. Continuando, discutiram em primeira votação o Projeto de Lei n.º 

48/2023, que "Dispde sobre a ratificação do Municipio de São Jodo Batista do Glória ao 

contrato de consorcio público da Associagéo Publica dos Municipios da Microrregido do 

Médio Rio Grande — AMEG, consolidado com o segundo termo aditivo’, de autoria do 

Executivo Municipal. Colocado em sua primeira votagdo, o Projeto de Lei n.º 

48/2023 foi aprovado por unanimidade. A seguir, iniciaram a única discusséo do 

Projeto de Resolugdo n.º 04/2023, que "Dispõe sobre a concessdo de Titulo Cidadã 

Honordria a Ilustrissima Senhora Gleise Ferreira Teixeira Silveira”, de autoria do vereador 

Cresio Costa. Colocado em sua única votação, o Projeto de Resolução de n.º 

04/2023 foi aprovado por unanimidade. Prosseguindo, passaram para a única 

discusséo do Projeto de Resolugéo n.º 05/2023, que "Dispde sobre a concesséo de Titulo 

Cidadão Benemérito ao Ilustrissimo Senhor Jilio Jacinto de Amorim”, de autoria do 

vereador Jodo Paulo Ferreira. Colocado em sua única votagdo, o Projeto de 

Resolução de n.º 05/2023 foi aprovado por unanimidade. Em seguida, iniciaram 

a dnica discussdo do Projeto de Resolugéo n.º 06/2023, que "Dispde sobre a concesséo 

de Condecoragdo de Honra da Ordem do Mérito Legislativo Municipal ao Ilustríssimo 

Senhor Marcelo da Silva’, de autoria do vereador Joel Alves Pereira. O vereador Joel 

elencou os motivos os quais fundamentaram a homenagem ao servidor Marcelo. 

Colocado em sua única votagdo, o Projeto de Resolução de n.º 06/2023 foi 
aprovado por unanimidade. Na sequéncia, iniciaram a tnica discusséo do Projeto de 

Resolugdo n.º 07/2023, que “Dispde sobre a concesséo de Condecoracdo de Honra da 

Ordem do Mérito Legislativo Municipal à Ilustrissima Senhora Isménia Valéria de Simone 

Souza”, de autoria do vereador Danilo José Soares Marques. O vereador Danilo indicou 

os motivos que ensejaram na escolha da Senhora Ismenia para ser homenageada.



Colocado em sua única votação, o Projeto de Resolução de n.º 07/2023 foi 
aprovado por unanimidade. Continuando, iniciaram a única discussão do Projeto de 
Resolução n.º 08/2023, que “Dispde sobre a concessão de Condecoração de Honra da 
Ordem do Mérito Legislativo Municipal ao Casal Criativo: Ilustríssimos Senhores Luma 
Alves Soares da Silva e Luiz Felipe Gongalves Silva”, de autoria do vereador Danilo José 
Soares Marques. O vereador Danilo teceu comentarios a respeito de seus 
homenageados. Colocado em sua única votação, o Projeto de Resolução de n.º 
08/2023 foi aprovado por unanimidade. Ato contínuo, deliberaram em único turno 
o Projeto de Resolução n.º 09/2023, que "Dispde sobre a concessão de Título Cidadão 
Honorário ao Ilustríssimo Senhor Alan Parreira”, de autoria do vereador Eder Paulo 
Lemos. O vereador Eder Paulo enumerou os motivos que o levaram a escolher seu 
homenageado. Colocado em sua única votação, o Projeto de Resolução de n.º 
09/2023 foi aprovado por unanimidade. Na sequência, discutiram em único turno 
o Requerimento n.º 56/2023, de autoria do vereador Danilo José Soares Marques, 
solicitando que o Executivo Municipal proceda melhoria dos espaços de lazer e convívio 
comunitário. Colocado em sua única votação, o Requerimento de n.º 56/2023 
foi aprovado por unanimidade. Prosseguiram com a única discussão do 
Requerimento n.º 57/2023, de autoria do vereador Danilo José Soares Marques, 
pleiteando que o Executivo Municipal realize a inclusão de um programa de Educação 
Tecnológica nas escolas municipais de São João Batista do Glória. Durante a discussão, 
o vereador Danilo esclareceu dúvidas sobre a diferença entre educação tecnológica e 
aulas de informática. A vereadora Silvana informou que na grade curricular já consta 
Steam Maker. Colocado em sua única votação, o Requerimento de n.º 57/2023 
foi aprovado por maioria absoluta (06 votos favoráveis dos vereadores Danilo, João 
Paulo, Fábio, Joel, Ricardo e Silvana. Os vereadores Eder Paulo e Luiz abstiveram-se do 
voto). A seguir, debateram em único turno o Requerimento n.º 58/2023, de autoria do 

vereador Danilo José Soares Marques, solicitando ao Executivo Municipal informações 

sobre o andamento do empreendimento do Distrito Industrial em São João Batista do 

Glória. Colocado em sua única votação, o Requerimento de n.º 58/2023 foi 

aprovado por unanimidade. Continuando, iniciaram a única discussão do 

Requerimento n.º 59/2023, de autoria do vereador Luiz Antônio Garcia, solicitando ao 

Executivo Municipal a elaboração de um Projeto de Lei que autorize a criação do "Auxílio- 

Gás" no âmbito do município de São João Batista do Glória. Colocado em sua única 

votação, o Requerimento de n.º 59/2023 foi aprovado por unanimidade. Por 

fim, deliberaram em única discussão o Requerimento n.º 60/2023, de autoria do 

vereador Danilo José Soares Marques, pleiteado ao Executivo Municipal informações 

relacionadas à aquisição de calcário destinado ao beneficiamento de produtores em 

nosso município. Durante a discussão, o vereador Danilo explicou os motivos que o 

levaram a solicitar o requerimento. Colocado em sua única votação, o 

Requerimento de n.º 60/2023 foi aprovado por unanimidade. A seguir, o 

Presidente Cresio encaminhou os projetos que entraram em leitura para a Comissão 

de Legislação, Justiça e Redação, a fim de que faça a análise das matérias. Nada mais 

havendo a ser tratado, o Presidente declarou encerrada a sessão e convocou os nobres 

edis para a 125.2 (centésima vigésima quinta) Sessão O} inériaAiz; rgfliza}d/nvo dia 

11 (onze) de agosto de 2023, segunda-feira, às 19h. Eu, 5 n Zo 7> 
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